



TEAM



令和6年

12月23日

No.11

想いを込めて歌った合唱発表会



13日の合唱発表会では、TEAM 学年のもつすごいパワーを感じました。学年合唱のCOSMOSでは、自信に満ち溢れた表情で、練習の成果を最大限に発揮する姿がありました。学年全員の声量はとてもパワーがあり、聞いていて鳥肌が立ちました。クラス合唱では、どのクラスもすばらしい合唱でした。一人一人の真剣な思いが伝わってくる、そのクラスにしかできない合唱でした。

ここまで仲間とともに練習を積み重ねてきた時間はどうでしたか？大変なこともあったと思います。ですが、本気で練習に取り組んできたからこそ、歌い終えた今、感じるものがあると思います。仲間と共に、一つのことを創り上げることができたこの経験をぜひ大切にしていましましょう。この合唱発表会を通して合唱っていいなと感じてくれていたら幸いです。指揮者、伴奏者、パートリーダーの皆さん、ここまで本当にありがとうございました。皆さんは、合唱を創り上げることの大変さや仲間をまとめることの難しさを特に感じたことと思います。ですが、大変な思いをしたからこそ、リーダーとして得られる学びがあったはずです。この経験をぜひ、これからの学校生活に生かして行って下さいね。感動をありがとう！

中学生としての金メダル！2024年を振り返って…

今年も残すところわずかとなりました。2024年「今年の漢字」は「金」でしたね。パリオリンピック・パラリンピックでの金メダルの獲得や、新紙幣の発行、大谷翔平選手の値千金の活躍、佐渡島の金山の世界遺産登録など、「金」に関わる話題が多かった1年でした。

その中でも先生は、日本中が大いに沸いたオリンピックの金メダルが特に印象的です。あなたの今年一年間で一番がんばったことは何ですか？あなたが自分自身に贈る金メダルはどんなことでしょうか。中学校生活の中で、勉強面、学校行事、友達付き合い、部活動など、いろいろ大変なことがあったと思います。それらを無事に乗り越え、成長したあなたはえらい！中学生としての金メダルです。2025年もいろいろなことに挑戦し、成功体験や失敗体験を繰り返していく中で成長して欲しいと思います。新しい年を迎える前に、じっくり今年一年を振り返り、自分自身ががんばったことやもっとがんばりたいことを見つけてみましょう。



充実した冬休みを過ごしましょう

さて、いよいよ冬休みに入ります。家族とどこかに出かけたり、普段なかなか会えない親戚と会ったりする人も多いと思います。ぜひ、家族や親戚と過ごす時間を大切にしてください。また、冬休みが明けるとすぐに実力テストがあります。自分の時間も充分にあると思うので、ぜひ、勉強を含め自分を磨く時間を創りましょう。1年生もあと3ヶ月です。この3ヶ月であとどれだけ成長して2年生を迎えることができるか、皆さんの成長がとても楽しみです。では、よいお年を。

<保護者の皆さまへ>

日頃から扶桑中学校の活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。年が明けるといよいよ上級生になる準備期間に入ります。日常や行事への取組を通して、自分たちで考え、仲間と共に協力して、扶桑中学校1年生という学年集団をより良いものにできるように3ヶ月間にしていきたいと考えています。

今年も残すところ二週間となりました。ご家族の皆さまとともに、素敵な新年を迎えられることを願っています。

<今後の主な予定>

- 12月24日(火)～1月6日(月) 冬季休業
- 1月 7日(火) 5短 全校集会 ①②学活 ③火3 ④競書会 下校13:50
- 8日(水)～10日(金) 5短 教育相談
- 13日(月) 成人の日
- 14日(火) 生徒議会(S T後)
- 15日(水) 5短 委員会
- 22日(水) ①～⑤実力テスト
- 23日(木) 5短 入学説明会 ⑤⑥入れ替え 部活あり
- 27日(月) ②③授業公開
- 28日(火) テスト週間開始 PTA 挨拶運動(～2月3日)
- 31日(金) ⑥ミニ総会
- 2月 4日(火)～6日(木) 後期期末テスト

